

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: NEGOCIOS EN IMAGEN
FECHA: 21/NOVIEMBRE/2019

El crecimiento de México difícilmente va a llegar a la meta de 4 por ciento: S&P

DARIO CELIS: Y también Standard and Poor's dijo que el crecimiento de México difícilmente va a llegar a la meta de 4 por ciento que se fijó el presidente Andrés Manuel López Obrador a finales de su administración debido, dice esta agencia calificadora, a la poca inversión pública y privada, además de las condiciones de baja institucionalidad y violencia.

En este sentido, apenas el 18 de noviembre el presidente López Obrador había llamado a los empresarios a colaborar con inversiones para alcanzar la meta de crecimiento de 4 por ciento del PIB al final de su sexenio, pero bueno, se ve cuesta arriba lograr ese objetivo no solamente por la ausencia de inversiones, que aquí hemos dicho que ese plan no se ve muy robusto que digamos y a eso hay que agregar estas decisiones que rompen con la institucionalidad de México, esta recurrente obstinación del presidente de no reconocer los organismos autónomos, de ir en contra de decisiones del sexenio pasado que ya se habían materializado en compromisos de inversión, lo que sucede por ejemplo alrededor de la elección de la nueva presidenta de la Comisión de los Derechos Humanos.

Todo eso lo está evaluando no solamente Standard and Poor's, sino todas las agencias calificadoras y también impactan en una degradación de la calificación de México.

ROGELIO VARELA: Pero fíjate Darío, a todo este escenario que tú mencionas, que ya de por sí es complicado, ahora se incorpora el tema de la inseguridad, donde la cosa no se ve ni por dónde se pueda remediar y esto ya tanto en Standard and Poor's como los comentarios que apenas ayer hizo la cúpula empresarial en voz de Toño del Valle, pues te habla de que sí ya esta cuestión de la inseguridad está afectando las nuevas inversiones.